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Investitionsplan 

lfd. 

Nr. 

Seite Lfd. Nr. 

im Plan 

Produkt 

Konto 

Frage/Anmerkung Antwort der Verwaltung 

1 10 3 126000 

23111000 

Ist der Fördermittelantrag für die Fahrzeugbeschaffung 

schon gestellt? Wenn ja, für was für ein 

Feuerwehrfahrzeug?  

Der Fördermittelantrag für die 

Fahrzeugbeschaffung wurde gestellt. Eine 

kommunalrechtliche Stellungnahme liegt mit 

Schreiben vom 05.05.2021 vor.  

Es soll ein mittleres Löschgruppenfahrzeug 

angeschafft werden. 

2 10 9 541000 

23111000 

Von welcher Institution sollen wir die 223.000€ 

bekommen? Bitte erläutern sie das Bauvorhaben etwas 

genauer. 

Die 223.000 € sind eine Zuwendung zur 

Beseitigung der Hochwasserschäden aus 2013 und 

betreffen die „Wiederherstellung des 

Saaleradweges zwischen der Saalebrücke bei 
Kollenbey und der Gemarkungsgrenze Merseburg. 

Die Fördermittel kommen vom Land-Sachsen 

Anhalt. 

3 10 10 611100 

23111000 

Haben wir die Mittel der Investitionspauschale in 2021 

auch komplett für Investitionen ausgegeben? Bitte die 

jeweiligen Maßnahmen aufschlüsseln. 

Im Haushaltsjahr 2021 hat die Gemeinde 

Schkopau 430.115 € vom Land Sachsen-Anhalt in 

Form einer Investitionspauschale erhalten. Im Jahr 

2021 wurden Investitionen i.H.v. 1.121.684,04 € 

getätigt. Die Investitionspauschale wird als 

Sonderposten den Investitionen entgegengesetzt 

und ertragswirksam aufgelöst. Eine genaue 

Zuordnung der Maßnahmen ist erst mit Erstellung 
der Jahresrechnung 2021 möglich, da die 

Investitionspauschale auch für 

Investitionsmaßnahmen aus der Vergangenheit 

ausgewählt werden können, deren Fertigstellung 

bzw. Aktivierung in der Anlagenbuchhaltung erst 

in 2021 war. 

4 10 11 611100 

23111010 

Wofür haben wir die Mittel der Kommunalpauschale in 

2021 ausgegeben? 

Im Haushaltsjahr 2021 hat die Gemeinde 

275.253,00 € Kommunalpauschale vom Land 
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Sachsen-Anhalt erhalten. Es gelten die  

Ausführungen aus der laufenden Nummer 4 (siehe 

oben). 

5 10 12-13 111710 

45410000 

Welche Kosten entstehen uns beim Verkauf von 

Grundstücken? 

Es handelt sich hier um Einnahmen. Kosten fallen 

damit in der Regel nicht an. 

Aus diesem Grunde wird in den Beschlüssen 

ausgeführt: „Die Nebenkosten trägt der Käufer“. 

6 11 27 211110 

08210000 

Ab 2023 sind Maßnahmen eingeplant, die 800 € kosten. 

Warum steht diese unter der Position Erwerb von mehr 

als 1.000 €? 

Die Einzelsummen werden für das Folgejahr vom 

Fachamt angemeldet und die Gesamtsumme wird 

dann seitens der Kämmerei für die weiteren 

Folgejahre auf die verschiedenen Einrichtungen 

aufgeteilt. 

7 11 30 365100 

08210000 

Was soll ab 2023 angeschafft werden? Dem Planansatz stehen keine konkreten Vorhaben 

gegenüber. Das Fachamt hat im Rahmen der 
mittelfristigen Planung  einen Planwert 

angegeben, welcher durch die Kämmerei auf die 

einzelnen Einrichtungen pauschal aufgeteilt 

wurde. 

8 11 33 365100 

08210000 

Für 2022 ist die Sitzgruppe geplant. Wofür sind die 

Summen in den Folgejahren geplant? 

Dem Planansatz stehen keine konkreten Vorhaben 

gegenüber. Das Fachamt hat im Rahmen der 

mittelfristigen Planung  einen Planwert 

angegeben, welcher durch die Kämmerei auf die 

einzelnen Einrichtungen pauschal aufgeteilt 

wurde. 

9 11 34 424100 

08210000 

Was wurde hier 2021 angeschafft? Sporthalle Wallendorf 

1x Turnbock                             1.069 € 

1x Sprungkasten 3-teilig           379 € 
1x Sprungbrett                           499 € 

1x Prallschutz                          1.050 € 

 

+ Zahlen gerundet und ohne Versandkosten 

Sporthalle Schkopau 

1x Sprungbrett                                 699 € 
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1x Turnbock                                      939 € 

1x Übungsschwebebalken             459 € 

1x Sprunggrubenabdeckung         940 € 

5x Turnbänke                                2.095 € 

 

Sporthalle Raßnitz 

1x Sprunggrubenabdeckung        960 € 

10 11 36 211110 

08212000 

Ist der Förderantrag für den IT-Digitalpakt schon gestellt? Ja. 

11 11  573100 

08212000 

Ist der aktuelle Beamer im Ratssaal defekt? Beamer ist weit über 15 Jahre alt. Austausch 

gegen einen leistungsstärkeren und mit aktuellen 

Anschlüssen ausgestatten Beamer ist notwendig. 

12 11 37 111320 

07110000 

Sind die geplanten Fahrzeuganschaffungen 

Neuanschaffungen oder Ersatzbeschaffungen? 

Es handelt sich um eine Ersatzbeschaffung. 

13 11 38 111320 

07210000 

Sind die geplanten Anschaffungen Neuanschaffungen 

oder Ersatzbeschaffungen? 

Es handelt sich um zwei Ersatzbeschaffungen. 

14 11 39 126000 

09117100 

Was für ein Fahrzeug soll angeschafft werden? Es soll ein mittleres Löschgruppenfahrzeug 

angeschafft werden. 

15 11 41 541000 
07110000 

Bitte erläutern Sie die Notwendigkeit der Anschaffung. Zu 
Zeiten von Bürgermeister Albrecht gab es schon einmal 

ein E-Fahrrad gesponsert, das kaum genutzt wurde. 

Das Fahrrad ist für die Erstellung und 
Fortschreibung der Radwegekonzepte sowie für 

die Überprüfung von sonstigen Wegen 

vorgesehen. Mit der Zunahme der Bedeutung des 

Radverkehrs wird es aktuell immer wichtiger 

Wegeverbindungen hinsichtlich ihrer Tauglichkeit 

als Radwegroute zu überprüfen. Ein Teil dieser 

Strecken sind mit dem Auto nicht befahrbar. Die 

Klappradvariante ist nötig um das Rad im 

Kofferraum transportieren zu können. 

Der Haushaltsansatz wird auf 600 € reduziert, um 
ein Fahrrad ohne Elektroantrieb anzuschaffen. 

16 11 43 111710 
07210000 

Ist die geplante Anschaffung für 2023 eine 
Neuanschaffung oder eine Ersatzbeschaffung. 

Es handelt sich um eine Ersatzbeschaffung. 

17 11 44 111110 Ist dieser Arbeitsplatz nicht schon vorhanden? Mit der Das Büro wird zwischenzeitlich durch eine andere 
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08220000 Aufgabe war bereits ein MA betraut, der die Gemeinde 

verlassen hat. Diese Stelle wurde nur nachbesetzt. Was 

genau soll mit den 4.400 € erworben werden? 

Mitarbeiterin genutzt und steht somit nicht mehr 

für die Sachbearbeiterin „Vergabe/ 

Vertragsmanagement“ zur Verfügung. Geplant 

sind die Anschaffung eines Schreibtisches, 

Bürostuhls und Aktenschränke. 

18 12 52 111320 

08220000 

Welche Anschaffungen sind für 2022 geplant? Aus dieser Haushaltsstelle werden vorhandene 

Geräte ersetzt, welche im laufe des Jahres ihre 

Funktionstüchtigkeit verlieren, z.B. Rasenmäher, 

Freischneider, Bohrmaschine, Winkelschleifer. 

19 12 54 111610 

08220000 

Hier soll für eine nicht besetzte Stelle ein Arbeitsplatz 

eingerichtet werden. Wann soll denn diese Stelle erneut 

ausgeschrieben werden? Wurde der Arbeitsplatz nicht 

letztes Jahr schon geschaffen werden müssen, wo die 
Stelle besetzt werden sollte. Was soll für das geplante 

Geld erworben werden? 

Die Bewerbungsfrist der 3. Stellenausschreibung 

endete am 19.01.2022. Die Vorstellungsgespräche 

sind in der 6. KW geplant. Veranschlagt wurden 

die finanziellen Mittel für die Anschaffung eines 
Schreibtisches, Bürostuhls und Aktenschränke. 

20 12 57 111710 

08220000 

Bitte die geplanten Anschaffungen einzeln aufführen. Ausstattung eines  Arbeitsplatzes (Schreibtisches, 

Bürostuhls und Aktenschränke) - neue Stelle 

„Sachbearbeiter Hochbau“. 

21 12 68 126000 

08220000 

Wozu wird eine Nebelmaschine benötigt? Realitätsnahe Übungen im Bereich der 

Brandbekämpfung (Verrauchung von 

Räumlichkeiten) 

22 12 75 211110 

08220000 

Die anteilige Finanzierung des Rasentraktors kann sich nur 

auf 2022 beziehen. Wie große ist die zu mähende Fläche? 

Wofür wird das Geld in den Folgejahren geplant? 

Der Rasentraktor ist für 3 Einrichtungen gedacht. 

Hier sind viele Teilstücke an unterschiedlichen 

Standorten zu mähen. 

Die Angabe der Beträge in den Folgejahren ist 

analog der Erläuterung unter laufender Nummer 6 

zu verstehen. 

23 13 78 281000 

08220000 

Welcher Arbeitsplatz ist neu einzurichten? Was genau soll 

mit den 4.000 € erworben werden? 

Ausstattung eines Arbeitsplatzes für die neu 

eingestellte Mitarbeiterin im Ordnungsamt. 
Das Raumkonzept für das Ordnungsamt wird 

derzeit überarbeitet. Vom Ergebnis hängt ab, 

welche Möbel beschafft werden müssen. 

24 14 98 573100 Wieso werden Verdunklungsrollos geplant? 2019 wurden Planansatz kann gestrichen werden, weil die 
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08220000 diese gesponsert und 2020 von der Firma U.P.R. montiert. Maßnahme bereits erledigt ist. 

25 14 99 573100 
08220000 

Für 2020 waren schon einmal 500€ für einen neuen 
Kühlschrank im Ratssaal geplant. Warum wurde dies nicht 

realisiert? Wofür wird der benötigt? 

Der Auftrag wurde auf Grund der Haushaltssperre 
nicht erteilt. Kühlung von Getränken und Speisen 

zur Bewirtung von Gästen. 

26 14 101 111310 

08222000 

Ist dieser Arbeitsplatz nicht schon vorhanden? Mit der 

Aufgabe war bereits ein MA betraut, der die Gemeinde 

verlassen hat. Diese Stelle wurde nur nachbesetzt. Was 

genau soll mit den 1.000 € noch erworben werden? Sieh 

auch Frage 15. Da stehen auch schon 4.400 € für die 

Ausstattung des Arbeitsplatzes. 

Das Büro wird zwischenzeitlich durch eine andere 

Mitarbeiterin genutzt und steht somit nicht mehr 

für die Sachbearbeiterin „Vergabe/ 

Vertragsmanagement zur Verfügung.   

27 14 104 122000 

08222000 

Welche Arbeitsplätze sind auszustatten? Ist es eine 

Neuausstattung oder einer Ersatzausstattung? 

Das Ordnungsamt soll personell verstärkt werden. 

Es handelt sich um eine Neuausstattung von IT-

Technik. 

28 15 121 272100 

08222000 

Für welchen Zweck wird der BON Drucker genutzt? Für die digitale Ausleihe von Medien. 

29 15 135 111410 

01310000 

Welche Software soll beschafft werden? Was ist der 

Nutzten? 

Modul für die konzeptionelle Arbeit im Sachgebiet 

Personal, wie z.B. Personalentwicklung und 

Personalkostenplanung. Bisher gibt es nur eine 

Software für die Entgeltabrechnung und 
Zeiterfassung. 

30 16 142 365100 

09610000 

Bisher waren immer zwischen 4-4,5Mio. € kommuniziert 

worden. Bitte erläutern Sie, wie die 5 Mio. € zustande 

kommen. 

Aufgrund der aktuellen Preisentwicklung wurden 

die Kosten angepasst. Die letzte Ausschreibung 

hat eine durchschnittliche. Kostensteigerung 

sämtlicher Gewerke von ca. 35% ergeben. 

31 16 147 573100 

09610000 

Bitte erläutern sie die Baumaßnahme genauer. Bitte 

begründen Sie die Notwendigkeit eines neuen Büros. 

Der Lichthof im Obergeschoss des Bürgerhauses in 

Schkopau soll abgeteilt werden, um ein 

zusätzliches Büro zu schaffen. Dies erfolgt in 

Trockenbauweise. Da diese Maßnahme keine 

Werterhöhung des vorhandenen Gebäudes 

bewirkt, wird die Maßnahme aus der 

Unterhaltung im Ergebnishaushalt finanziert. Der 

Ansatz wird im Investitionsplan auf 0 € 
reduziert.� Das Büro ist für die Stabsstelle 
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Vergabe notwendig. 

 


